



NOMBRE DEL ALUMNO: JAZMIN ESCOBEDO GOMEZ

TEMA: GEOGRAFÍA DE LAS ENFERMEDADES ASOCIADAS CON LA NUTRICIÓN EN MEXICO

PARCIAL: SEGUNDO

NOMBRE DEL MAESTRO: DR . KRISNA MIDORI CORDOVA SANCHEZ

CUATRIMESTRE: CUARTO

MATERIA: EPIDEMIOLOGIA

Geografía de las enfermedades asociadas con la nutrición en México

Introducción

Diversas enfermedades asociadas con la nutrición han experimentado un aumento importante en su prevalencia en el país

Modelos básicos

Según Abdel Omran existen tres modelos básicos de transición epidemiológica estos modelos son

Pestes y hambrunas

Las pandemias eran responsables de la mayor parte de las muertes ocurridas en el siglo XIX enfermedades como. Cólera, diarrea, difteria, disentería etc.

Abatimiento de las pandemias

Durante este periodo se experimentó un decremento sustancial de la mortalidad y las epidemias disminuyeron progresivamente

Enfermedades degenerativas

Durante este periodo enfermedades como el infarto al miocardio el cáncer y la diabetes comenzaron a aumentar y a convertirse en causas importantes de muerte

Modelos de transición

Se identifican tres tipos de modelos clásico acelerado y lento el primero de ellos describe la transición epidemiológica el segundo transición en Japón y países europeos

Recientemente diversos grupos e investigadores han propuesto una cuarta etapa de transición epidemiológica en la cual las enfermedades crónicas van disminuyendo

Estilos de vida

Enfermedades crónicas como la diabetes hipertensión dislipidemias osteoporosis y cáncer se han convertido en los principales problemas de salud

Encuestas

Diversas encuestas se han realizado en México encuestas como. Encuestas nacional de salud (ENSA)

Encuesta nacional de enfermedades crónicas (ENEC) encuesta nacional de nutrición (INSP) encuesta nacionales de ingresos (INEGI)

Aspectos importantes

El mayor índice de obesidad se presenta en la cuarta y quinta décadas de la vida donde se observa prevalencia superiores a 20% y 40% en hombres y mujeres

Enfermedades crónicas

Ha servido para analizar diversas características de las enfermedades por región del país los siguientes enfermedades son

Hipertensión arterial, intolerancia a la glucosa, obesidad abdominal, triglicéridos elevados y colesterol HDL bajo n